

BK-Nummer 2015/0742 (ö)

Teilnahme der Stadt Leverkusen am „Stadtradeln“

Beschluss des Rates vom 14.12.2015

Leverkusen hat im Jahr 2023 zum achten Mal in Folge an der Klimaschutz-Aktion Stadtradeln teilgenommen. Im Vergleich zum letzten Jahr sind die Teilnehmendenzahlen und die geradelten Kilometer gestiegen. Insgesamt haben 2.062 aktive Radelnde an der Veranstaltung teilgenommen und sind zusammen 473.241 km geradelt. So konnten von allen Teilnehmenden ca. 77 Tonnen CO₂ vermieden werden, das sind knapp 30 Tonnen CO₂ mehr als 2022. Die Aktion hat in der Zeit vom 21.05. bis zum 10.06.2023 stattgefunden. Die Siegerehrung der Gewinnerinnen und Gewinner fand am 24.10.2023 in der Villa Wuppermann statt. Dabei wurden die drei besten Teams in den Kategorien: Fahrradaktivste Teams mit den meisten Kilometern pro Kopf, Teams mit mehr als zehn Teilnehmenden mit den meisten Kilometern, die besten Grundschulen nach Kilometern, die besten Mittelstufen-/Oberstufen-Schulen nach Kilometern und die besten Kleinteams mit mindestens drei und maximal zehn Teilnehmenden nach Kilometern ausgezeichnet. Auch 2024 ist die Teilnahme an der Aktion geplant. Zeitraum wird der 02.06 bis 22.06.2024 sein.

Mobilität und Klimaschutz